

UNION DES CENTRISTES DE BEZONS

Les services aux publics, un engagement tenu

Depuis le début du mandat, la majorité municipale a mené un travail constant en faveur des services de proximité rendus aux Bezonnais. La Maison France services accessible, moyens supplémentaires pour le Centre municipal de santé, avec à terme un nouveau CMS, investissement pour le plan propreté, requalification de la résidence autonomie pour nos seniors, ouvertures d'accueils de loisirs, nouvelles machines pour la délivrance des papiers d'identités et passeports, places de crèches, clarification du système d'attribution des logements sociaux... Tous ces services sont une aide précieuse à la vie quotidienne et représentent un investissement conséquent, mais ils répondent positivement à des besoins de la petite enfance au grand âge.